
Bureau du 08 décembre 2020
JOURDAIN DU LOIR
Compte rendu de la réunion en visio-conférence du 08 décembre 2020 htps://meet.jit.si/jefjourdain

Présents 
Jean-François  Béchu
Guénola Béchu
Béatrice Dedrie
Marie-Hélène Houdayer
Jean-François Joly
François-Xavier Passin-Pilloud

Excusée :
Anne Grolleau

Absent :
Michel Langlois

1. BUREAU 
 Bienvenue à François-Xavier, nouveau trésorier
 Anne a exprimé le souhait de cesser la vice-présidence. Pas de remplaçant(e) en vue. 
 Michel : rediscuter du rôle du trésorier-adjoint lors du prochain bureau
 Jeff envoie les statuts à F-X                                    

2. ASSEMBLEE GENERALE
• Précédente AG : 09/11/2019. 
• En ce qui concerne l'AG de 2020, prorogation de 3 mois autorisée (ordonnance n° 2020-321 du 25 

mars 2020)
• Sur proposition du président, le bureau décide donc de la reporter fin janvier 2021
• Sera faite en présentiel ou en visio en fonction des circonstances Covid
• En visio, le quorum peut n'être pas atteint ; prévoir les procurations le cas échéant
• Invitations à prévoir :

◦ Elue : Carine Ménage
◦ Carroi : 

▪ Richard Le Normand
▪ Rémi (coordinateur des activités et assoc.)

◦ Les financeurs :
▪ Crédit Agricole
▪ Département (Mme Laloyer et M. Hubert)

◦ Tous les adhérents
• Invitation à rédiger : MH
• Presse : faire un communiqué de presse : Jean-François J.
• Les rapports moral et financier seront envoyés par avance aux participants
• Jeff voit avec Anne pour  la présentation du rapport financier.

https://meet.jit.si/jeffjourdain


3. COTISATIONS 2020-2021
• N'ont pas été payées par tous
• Béatrice transmet le tableau de pointage à François-Xavier
• Que faire de ces cotisations alors qu'il n'y a eu quasiment aucune activité ?

◦ Laisser chaque adhérent libre de choisir entre :  remboursé au prorata (comme l'a fait le Carroi) 
ou bien en faire don à l'association. Inconvénient : nécéssite des écritures comptables

◦ Ou considérer que le paiement couvrira l'année 2021-2022
→ sera décidé et voté en prochaine réunion de bureau et communiqué lors de l'AG
 

4. SUBVENTION DE LA MAIRIE
• 150€ versés annuellement
• La Mairie demande si besoin absolu cette année car beaucoup de frais à cause du Covid.
• Décision du bureau : la troupe y renonce cette année par solidarité, et d'autant plus qu'il n'y a pas eu 

de dépenses
• Faire un courrier de réponse à Carine Ménage.  MH  

5. TRESORERIE
• Se pose la question de changer de banque (du Crédit Mutuel au Crédit Agricole) pour éviter les frais
            de tenue de compte 

6. QUESTIONS SUR PRECAUTIONS SANITAIRES 
• Jeff se base sur ce que fait le Carroi et sur les demandes de la Mairie
• Il y a un protocole à chaque fois
• Et pour les répétitions ?
• Cyrano en satnd-by, reprise des répétitions en sept 2021 pour représentations  en 2022. Vincent est  
      ok
• Travail sur CinéJourdain, plus facile à gérer : distanciation, petits groupes ; représenations prévues
      en sept-oct 2021

PROCHAINE REUNION EN PRESENTIEL LE  18 DECEMBRE à 19h

• Lieu à préciser
• Jeff contacte Michel et Anne
• Ordre du jour prévisionnel :

◦ Vote :
▪ départ vice-présidente
▪ nouveau trésorier

◦ Cyrano 
◦ Festiscènes
◦ CinéJourdain en mai 2021
◦ Date de reprise des répétitions
◦ Ce que l'on travaillle 
◦ Décors et costumes 




